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北角青年部会長 (以下、北角会長)
　本日は大変お忙しいところ、貴重なお時間をい
ただき、誠に有難うございます。2019年度をス
タートするにあたり、まずは北本会頭から、北大
阪商工会議所青年部（以下、「青年部」という。）に
対しまして、一言お言葉を頂戴したいと思います。
よろしくお願いします。

北本会頭
　はい、ありがとうございます。2019年４月19
日に開催されました青年部定時総会において、北
大阪商工会議所青年部会長に北角さんがご就任さ
れ、心からお喜びとお祝いを申し上げます。
　2019年度は、元号が変わり世の中が大きく変
化していく節目の年であり、また会員数が400名
にせまり全国２位の会員数となった青年部のあら
たな展開を目指す北角会長との対談ということで
楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願い
いたします。

北角会長
　よろしくお願いします。過分なお言葉ありがと

うございます。さらに新元号令和のスタート、そ
して新しい紙幣として我々商工会議所の“父”でも
あります渋沢栄一翁が決定した節目の年に対談さ
せていただき誠にありがとうございます。全国
416単会、３万4,000名を超える青年経済団体に
成長したＹＥＧの中で、全国２位の規模数を誇る
にいたった組織を率いていく重責を日々ひしひ
しと痛感しております。本年、私たち青年部は
2022年度に開催する創立40周年・全国会長研修
会という２大イベントに向けて、商工会議所活動
の一翼を担う青年経済人として、活動の原点であ
る、地域経済の活性化・貢献を念頭におきなが
ら、2019年度の青年部活動に取り組んでいこう
と思っております。

北本会頭
　平素は北大阪商工会議所活動に対しまして、青
年部の皆様から力強いご支援とご協力を賜ってお
りますことを厚く御礼申し上げます。商工会議所
は、地域の商工業者の世論を代表し、商工業の振
興に力を注ぎ、国民経済の発展に寄与するための
地域経済団体です。青年部の若いエネルギーがこ

の先の北大阪地域の新たな発展の一翼となり、ひ
いては日本の発展につながっていくであろうこと
と大いに期待しております。

・2019年度スローガン　Ｃｈａｌｌｅｎｇｅ ｔｏ Ｃｈａｎｇｅ 
ＴＨＥ 北大阪ＹＥＧ2.0 ～志を胸に未来を拓こう！
～について

北角会長　
　2019年度は『Ｃｈａｌｌｅｎｇｅ ｔｏ Ｃｈａｎｇｅ ＴＨＥ 北
大阪ＹＥＧ2.0～志を胸に未来を拓こう！～』とス
ローガンを掲げさせていただいております。この

「北大阪ＹＥＧ2.0」に込めた意味ですが、元々は
ソフトウェアがアップデートされ、「バージョン
1.0」から「バージョン2.0」に移行することを意
味していまして、旧来型のシステムから新しいシ
ステムにバージョンアップすることをあらわす
概念です。くしくも、本年は、「平成」が終わり、
新たな令和時代の幕開けとなる一年であり、我が
北大阪ＹＥＧにおいても、追いつき追いこせと各
地の先進ＹＥＧを目標にしてきた時代から、いま
や会員拡大、ビジョン構築、オクトーバーフェス
トなどのさまざまな事業活動を通じて、全国屈指
の組織として各地ＹＥＧから目標とされる単会と
なりました。これらは北大阪ＹＥＧにとっての新
たなステージの到来、いわば第２創業期のスター
トであるといっても過言ではなく、2022年に開
催される、創立40周年時における日本ＹＥＧ全国
会長研修会の招致・実行に向けて、我が単会の新
たなるかたち、【北大阪ＹＥＧ2.0】へと組織をアッ
プデート（再定義・進化刷新）していきたいと考え、
スローガンに込めさせていただきました。「北大
阪地域の未来を創るのは、責任世代である私たち
だ」との心意気をもって、メンバーと共に、ＹＥ
Ｇ新時代を築いていきたいですね。

北本会頭
そうですね、商工会議所活動は会員企業様の発展
のためにあらゆる支援をさせていただくと同時に
地域の活性化に貢献していくことを目的としてい
ます。北角会長の2019年度スローガンの言葉の

中に新たな時代への挑戦、その先導者たる気概を
感じております。青年部の皆様は若さと能力を兼
ね備えた最も勢いのある年代です。変革に挑戦す
る高い志こそが、組織の成長、ひいては地域商工
業者の成長、そして地域の未来への成長に不可欠
であると言えますね。
　商工会議所はその為のお手伝いをさせていただ
く所でありますので、様々な相談に対応させてい
ただきますので、青年部の皆様も大いに商工会議
所へ相談していただきたいと思います。
　また昨年、北大阪商工会議所創立70周年の祝
賀会の時に、我々と青年部が共に「中期ビジョ
ン」を発表したように、協力してよりよい地域づ
くりを行えたらと思います。

北角会長
　ありがとうございます。自企業の発展、よりよ
い地域づくり、また組織としても個人としても成
長してゆく存在でありたいと思います。

・平成時代を振り返って
北角会長
　昨年は、北大阪商工会議所会頭として経済界や
地域の発展に貢献してこられた長年の活動が認め
られ、旭日小綬章を受章されました。その北本会
頭から見て、青年部の歴史はどう映ってらっしゃ
いますか。

北本会頭
　はい、平成の時代というのは大変激動の時代
だったのかなと思っております。平成の始まりは
バブル絶頂期であり、平成３年頃には崩壊、そ
の後は阪神淡路大震災や100年に一度のお米のパ
ニックなど。その間、政府も色々手を打っていま
したけども、金融・企業において倒産などが相次
ぎ、リーマンショックでさらなる追い打ちなどあ
りました。平成後期には東日本大震災を始めとし
て災害が多く、景気・災害などで非常に逆風が吹
き荒れた時代だったと思います。そして、高金利
だった平成初期からバブル崩壊後の低金利への流
れを背景に、資産が“個人”から“企業”へ移行して

北本会頭　北角会長

対  談

2019年４月11日（木）　午前10時〜
場所 北大阪商工会議所　会頭応接室
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いき、企業としては低金利の影響を受け、“生き
やすい”時代だとも言えます。
　しかしその反面、平成時代はAIとIoTを組み込
んだ経営がまさに進んできています。これによっ
て人手不足解消にはなっていきますが、世の中の
職が少なくなる問題にも直面します。平成の時代
とはそういう色々な激変があって厳しい時代だっ
たのかなと。しかしその激動の中で青年部の皆様
は活発に活動されていますので、日本を支える心
強い企業家になられていく、また、なられている
のではないかなと思い、楽しみにしております。
青年部というその時代こそ目一杯前向きで恐れる
ことなく、何事にも“Ｃｈａｌｌｅｎｇｅ”して“Ｃｈａｎｇｅ”
して“Ｃｈａｌｌｅｎｇｅ”して、自分の成功を信じて進ん
でいくことが大事だろうと思っています。

・会員拡大・組織継続
北角会長
　ありがとうございます。平成時代を振り返る
と共に会頭より2019年度スローガンにも触れて
いただいて嬉しく思います。先ほど2019年度ス
ローガンの話の際に触れさせていただいたとおり
2022年度の青年部40周年と全国会長研修会開催
に向けて、本格的に動き出す一年となります。会
員拡大という量的パワーを質的パワーに変えて地
域づくりの為の発信・提言活動などを行っていく
ことが私たち青年部の使命であり、強みだと思っ
ております。この組織力をさらに発揮するために、
昨年発表させていただいた「中期ビジョン」にも

とづいて、商工会議所の原動力・成
長エンジンとして、その活動の一翼
を名実ともに中核的立場で担わん
とすることを目指してまいりたい
と思います。

北本会頭
　現在、青年部は全国で２位の会員
数を誇る組織へと成長されましたね。
その拡大と組織としての成長は商工
会議所にとっても非常に頼もしく、
ともに地域経済の発展の支えとなる

よう精進してまいりましょう。元号がかわり新し
い時代を迎える中、青年部も組織力、財政基盤の
強化・確立が大変重要になっています。全国有数
であるが故、他の単会からも注目される立場とな
りました。他単会からも、よい見本となれるよう
に頑張ってください。青年部のこれからのますま
すの発展を心から期待しております。

北角会長
　ありがとうございます。今までがあったからこ
その今であり、今からのために今がある。我々の
世代に託された今を、今からを生きる次世代へ、
より良く進化した状態で渡していくべく、第２創
業期【北大阪ＹＥＧ2.0】の起点となるこの一年を、
青年部メンバーとともに大いに挑戦してまいりた
いと思います。今後ともご指導ご高配の程、よろ
しくお願いいたします。

北本会頭
　若い力みなぎる青年部の活動によって、北大阪
全体の商工業者の交流や経済活動が活発となり、
地域を盛り立てることになります。勢いある青年
経済人が、積極的に事業に取り組むことを嬉しく
思っています。
　商工会議所の活動には、大企業も中小企業も、
みんな力を合わせて、都市を住みよく、働きやす
いところにしようという念願がこめられています。
　青年部の皆様も、ともに頑張りましょう。

・対談を終えて北本会頭から北角会長へ一言を
北本会頭
　北角さんというのはミャンマーに行った頃から
事業などについて色々お話をさせてもらったり、
聞かせてもらっているので、私から何か言うとい
うより、むしろ教えてもらうことの方が多いくら
いの素晴らしい人だから、これといって言うこと
はないのですけども、とにかく事業を成功させ
るということは、少々の苦労があっても“長くや
り続ける”ということが成功につながるのかなあ。
と思います。あとは、時代の変化に応じて色んな
ことにもチャレンジしていくことが良いのかなと。

北角会長
　ありがとうございます。では、わたくしからも。

「フランスのお米屋さん」（北本会頭著）を読ませて
いただいて、色んな好きなエピソードがあるので
すけど、その中でああ、良いなと思ったのが、若
き日の会頭がお客様から値引き要請を受ける中で、

単に出向いて価格交渉に応じるだけではなくて、
お客様の知らない間に掃除をして帰った。という
エピソードです。交渉だけではなく、+αを残し
ていくことで、評判が評判を呼び信用を創ってい
くということが北本イズムと言いますか、そうい
うものを強く感じました。何か自分が事業で成功
する、やり遂げていく中の大事なことってこうい
うことなのだなと。この気持ちを持って、私自身、
商工会議所の皆様に育てていただいたと感じてお
りますので、私なりに、青年部という商工会議所
活動を支える一部会の中で、恩返し、じゃなくて
“恩送り”をして次の世代の皆様に繋げていけたら
いいなと思います。2019年度も精一杯頑張って
まいりますので宜しくお願いいたします。

北本会頭
　はい、こちらこそ宜しくお願いいたします、あ
りがとうございます。楽しいお話ができました。
ありがとうございました。

〒573-8585　枚方市大垣内町２-12-27
TEL：072-843-5163　FAX：072-841-0173
北大阪商工会議所青年部事務局
http://kitaosaka-yeg.jp/

商工会議所青年部【YEG】は
商工会議所青年部【YEG】は

次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。
次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。

ご興味のある方は
こちらへ　　

北大阪商工会議所 青年部
会員募集

Ｃｈａｌｌｅｎｇｅ ｔｏ Ｃｈａｎｇｅ ＴＨＥ 北大阪ＹＥＧ2.0
〜志を胸に未来を拓こう！〜

2019年度スローガン

2019年度会長　北 角 　 強


